



MG/RV8-Enthusiasten Deutschland, Jahrestour 2. – 4. Mai 2025

Reisebericht

Auf Einladung der RV8-Enthusiast Group Germany haben wir mit großer Freude an deren jährlicher «Annual Tour» teilgenommen. Unsere Reise startete am **1. Mai** von Lindau/Schweiz nach Bad-Brückenau zusammen mit unseren lieben Kollegen Edith Nauer und Peter Meier (Le Mans grünes RV8/432), die uns auf der 1. Etappe nach Böblingen begleiteten.



Wir planten einen Zwischenstopp in Böblingen, in der Nähe von Stuttgart, wo wir im wunderschönen **V8-Hotel** mit seinen sehr geschmackvoll und lustig eingerichteten Classic Cars & Airlines Thementzimmern übernachteten. Ein unvergessliches Erlebnis!



Am **2. Mai** setzten wir unsere Reise auf eigene Faust nach Bad-Brückenau fort, wo wir von den Organisatoren und Teilnehmern der RV8 Tour 2025 im Bad Hotel herzlich empfangen wurden. Es wurde uns ein Begrüßungsgetränk im schönen Hotelgarten offeriert, gefolgt von einem gemütlichen Abendessen à la carte.



Vor unserem Treffen mit der Gruppe hatten wir die Möglichkeit, das nahegelegene und sehr interessante Fahrradmuseum zu besuchen, welches sich im Zentrum des Dorfes Bad-Brückenau befindet. Anschließend machten wir einen gemütlichen Spaziergang durch den wunderschönen, historischen Park und die Blumengärten rund um das Hotel mit dem Thermalkomplex bei strahlender Sonne und angenehm warmen Temperaturen.

Am **3. Mai**, nach einem ausgezeichneten Frühstück, durfte der traditionelle Fotoshooting-Moment mit unseren Freunden und ihren 14 wunderschönen RV8, 1 sehr schöner MGB in seltener und originaler aqua blauer Lackierung und einem unverwechselbaren perlmuttfarbenen dunkelblauen Maserati Coupé GT nicht fehlen.



Im Konvoi startete die Tour über Nationalstraßen und landschaftlich reizvolle Gebiete nach Fladungen zu einer Besichtigung und einer kurzen Wanderung im berühmten SCHWARZEN MOOR.



Nach einer kurzen Fahrt bis Tann machten wir eine Mittagspause im "Rhön Dorf Erlebniskaufhaus" und einen Besuch in der lokalen Handwerksproduktion der Rhöner Bonbon-Manufaktur.



Nach einer kurzen Fahrt zur RANDOM Wasserkuppe in Gersfeld 950 m.ü.M der höchste Berg Hessens und der Röhn folgte die sehr interessante Führung durch das European Air Radar and Surveillance Center, welches nach dem **WWII** von den Besatzungs- und Verteidigungskräften der amerikanischen Armee errichtet und genutzt wurde.

Dieser Besuch wird von seiner Bedeutung und für immer in Erinnerung bleiben.



Nach der Rückfahrt und Ankunft im Hotel in Bad-Brückenau folgte nach den obligaten Fotos der MG's und ihrer Teams ein gemütliches Dinnerbuffet.



Im Anschluss wurden die beiden Organisatoren der Tour Claudia und Christian Mai mit freundlichen Worten und einem kleinen Geschenk der Anerkennung und Wertschätzung geehrt.

Bei dieser Gelegenheit informierte der Vorsitzende der RV8-Enthusiasten Group Germany, Mario Rämmele, dass die Tour 2026 in der Region Berlin stattfinden wird, freundlicherweise organisiert von den Enthusiasten Gordon und Annette Hashoff.

Es folgte ein großer Applaus des Dankes von allen Anwesenden.

Am 4. Mai verließ die gesamte Karawane nach einem gemütlichen Frühstück Bad-Brückenau in Richtung der historischen Stadt Fulda, wo uns ein Besuch des historischen Feuerwehrmuseums angeboten wurde,



gefolgt von einem Besuch des historischen Zentrums der Stadt Fulda



und einer entspannenden Teepause in der schönen Orangerie des Maritim Hotels am Schlossgarten



«Tschüss» Mittagessen im Restaurant "Viva Havanna"



Nachdem wir uns von allen MG RV8 Freunden verabschiedet hatten, machten wir uns auf die 1.Etappe zurück nach Lindau in der Schweiz, wo wir eine Nacht im Holiday Inn in Heilbronn verbrachten. Die Enthusiasten Elke Heurich und Harry Keicher mit ihrem RV8/1698, die in der Nähe von Heilbronn wohnen, führten uns durch wunderschöne Landschaften auf Bundesstraßen zu unserem Ziel. Vielen Dank!

Am **5. Mai** starteten wir unsere letzte Etappe mit einem weiteren kurzen Stop in Böblingen/V8-Hotel und setzten die Fahrt dann um 16:00 Uhr nach Lindau (ZH) fort.

Nach 1.222km und einem Durchschnittsverbrauch von 8.2 l/100km kamen wir wohlbehalten und voller schöner Erinnerungen nach Hause!!

Zu guter Letzt:

Eine weitere hervorragende Tour der MG RV8-Enthusiasten Deutschland, sehr gut organisiert von Claudia und Christian Mai! Ein hilfreiches Roadbook und eine geschmackvolle Tüte mit Leckereien fehlten nicht!

Ein großes Dankeschön an alle, wir freuen uns auf ein Wiedersehen in **Berlin 2026!**



Text und Fotos von Evelyne und Victor Rodrigues-Huguenin / RV8-1621 14. Mai 2025